



« Le confinement prendra sans doute fin mais la crise sociale et économique ne fait que commencer »

La crise sanitaire à laquelle nous sommes brutalement confrontée n'est que la première étape de la plus grande crise économique et sociale que l'on va connaître depuis la Seconde Guerre Mondiale. Ses effets sont et vont être encore dévastateurs pour nombre de personnes. Une opinion de La Ligue des droits humains sur lalibre.be, 7/05/2020

Sans aborder ici la nécessité de repenser notre pacte social, la Ligue des droits humains (LDH) et sa Commission Droits économiques, sociaux et culturels proposent certaines mesures à mettre urgemment en place au cours des prochaines semaines et mois (l'entièreté du propos est disponible [sur le site de la LDH](#)) ([Lire l'article dans son intégralité sur le site de la Libre](#))



« Le confinement prendra sans doute fin mais la crise sociale et économique ne fait que commencer »

